EUDS Mi Universidad

Super nota

Nombre del Alumno: Molina Moreno Jorge Alejandro

Nombre del tema: VIH/SIDA

Parcial: 4to Parcial

Nombre de la Materia: Enf. Clinica

Nombre del profesor: maría Cecilia

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 4



VIH/SIDA

El VIH es el virus que causa el SIDA. SIDA quiere decir síndrome de inmunodeficiencia adquirida. Las personas que tienen VIH no siempre desarrollan el SIDA. El VIH es un virus que se transmite de persona a persona.

¿Cómo prevenir el VIH?

¿Cómo prevenir del SIDA?

Existen ahora más herramientas que nunca para Llevar a cabo correctamente el tratamiento e prevenir el VIH. Puede usar estrategias, como indicaciones del medico para evitar la evolución. la abstinencia (no tener relaciones sexuales), no compartir agujas nunca y usar condones de la manera correcta cada vez que tenga relaciones sexuales.





Tratamiento del VIH/SIDA

DX

El tratamiento para el VIH (terapia antirretroviral, TARVEI diagnóstico del VIH se realiza mediante un análisis o ART) implica tomar medicamentos según las de sangre que identifica alguno de los componentes indicaciones de un proveedor de atención médica. del virus (principalmente su RNA) o los anticuerpos Este tratamiento reduce la cantidad de VIH en suformados frente a alguno de esos componentes. Estos cuerpo y ayuda a que se mantenga sano. No hay cura análisis son sencillos de realizar y permiten establecer para el VIH, pero pude controlarlo con tratamiento para con certeza si existe o no infección.





Mitos del VIH

Mito 1: El VIH y el SIDA son lo mismo

Mito 2: El VIH es una enfermedad exclusiva de la comunidad LGBTIQ+

Mito 3: Los pacientes de VIH pueden detectarse por su apariencia física.

Epidemiologia

Las contracciones comienzan de 5 a 10 minutos después del nacimiento del bebé. La mujer puede tener escalofríos o sentirse temblorosa. Por lo general, la placenta tarda menos de 30 minutos en salir de la vagina. El proveedor de atención médica puede pedirle a la mujer que puje. El proveedor puede jalar suavemente el cordón umbilical y masajear el útero para ayudar a que la placenta se libere. En algunos casos, la mujer puede recibir medicamentos para prevenir el sangrado.





